
 
Hallo, 
 
mein Name ist EMPEO1/2/3 und ich freue mich sehr, bei Ihnen zu sein. 
 
Wussten Sie eigentlich, dass ich Ihnen fast jede gängige Einheit anzeigen kann? 
Dazu halten Sie den mitgelieferten Steuermagneten an folgendes Symbol:  
und bewegen ihn von oben nach unten, schon verstelle ich mich ganz nach Ihren Wünschen. 
 
Wenn Sie möchten, zeige ich Ihnen auch den letzten Minimal-/Maximalwert an. Benutzen Sie dafür 
 
 
Den Minimal-/Maximalwertspeicher können Sie auch 
Auf Null setzen, „reseten“, wie es im Neudeutschen                heißt. 
 
Den aktuell angezeigten Messwert können Sie ebenfalls auf Null setzen, das nennt sich           -Funktion. 
 
Ich bin zwar „nur“ ein Manometer, dennoch gibt es einen Schwachpunkt, der Sie und mich verbindet, das Herz. 
Mein Herz besteht aus einer ER14250W Batterie. Sollte ich merken, dass sich die Leistung dem Ende neigt, lasse ich 
meine Ziffern aufblinken um Ihnen zu signalisieren, eine neue Batterie einzusetzen. Sollten Sie keine zur Hand haben, 
können Sie bei der Firma EMPEO diese ganz einfach als Ersatzteil nachbestellen. 

        
Zum Wechseln einfach eine Schraube hinten lösen und die andere etwas lockern, die Batterie am Kabel 
herausziehen. Etwas versetzt einlegen und wieder schließen  
 
Als Produktneuheit bin ich ziemlich eitel, ich bitte Sie daher stets darauf zu achten, dass sich auf dem Steuermagnet 
keine Späne (o.Ä.) befinden. Andernfalls könnte meine Scheibe zerkratzen.  
 
Benutzen Sie für meinen Einbau bitte nur passende Schlüssel und drehen mich bitte nicht per Hand ein.  
 
Wenn ich ein analoges Ausgangssignal (EMPEO 1 Plus, EMPEO 3) habe, achten Sie bitte auf die richtige 
Verkabelung. 
Folgendes Symbol auf der Gehäuserückseite zeigt meine Anschlussbelegung: 
 
 
 
 
 
Sollten Sie trotz dieser Selbsterklärung noch Fragen haben, melden Sie sich bitte bei: 
 
   Andreas Bondza 
   0049 – 2241 / 845 230 – 13 
   produktion@empeo.de 
 
 
 
Ich freue mich auf meine Aufgaben bei Ihnen, 
 
 
Ihr EMPEO-Manometer 
 
 
 



 
Hi, 
 
My name is EMPEO 1/2/3 and I´m really glad to be here.  
 
Did you know already, that I am able to show you nearly every popular unit?  
You just have to hold the provided control magnet at this symbol:  
and move it top down, so that I can adjust myself exactly how you need it.   
 
If you like to, I can show you the last minimal-/maximal measurment. For this function please use this symbol:  
 
 
You can reset the min/max measured data storage with: 
 
 
With the           -function, you can zeroise the current measured data. 
 
I am „just“ a pressure gauge, but there is a weak point that connect you and me, the heart.  
My heart consists of an ER14250W battery. Should I perceive, that its capacity draws to a close, I let blink my digits as 
signal to initiate a new battery. If you do not have a battery at you fingertips, you can reorder it as a spare part at 
EMPEO.  

        
For replacing the battery just loosen a screw at my backside and ease the other one, pull out my heart at the 
cable. Lay it in, a little bit set off and close me again.  
 
As a new product I am very vain, so please always take a look on the control magnet, there should not be any 
swarfs or the like, otherwise my window could be scratched.  
 
Please use only the right keys for my fitting and do not turn me in by hand.  
 
If I have a analogue outsput signal (EMPEO 1 Plus, EMPEO 3), take a look at the right cabling.  
This symbol at the backside of my case shows the right pin arrangement.  
 
 
 
 
 
 
If there are any questions left, please contact: 
 
   Andreas Bondza 
   0049 – 2241 / 845 230 – 13 
   produktion@empeo.de 
 
 
 
I´m looking forward to having many tasks, 
 
 
Your EMPEO-gauge 
 
 
 


